

**viernes, 29 de mayo de 2020**

## **NAVIDAD, LA PENÚLTIMA EMISIÓN ECUATORIANA DE 2019**

*Fabián Celín Pazos*

*hfcpemoo@hotmail.com*

El 29 de noviembre de 2019, Correos del Ecuador y la Fundación El Triángulo, presentaron la emisión postal denominada *Navidad 2019 es Inclusión*. Durante 25 años de incansable labor, la Fundación ha construido un proyecto de entrenamiento funcional que desarrolla un modelo de gestión, permitiendo a las personas con discapacidad intelectual alcanzar logros en normalización social, accediendo a un proceso de inclusión.

Los autores de estos dibujos y pinturas interiorizan el sentido de la Navidad, desde una maravillosa mirada ingenua que hace posible visibilizar la pureza que debe permanecer siempre en esta celebración espiritual.



La emisión consta de cinco estampillas que muestran la idea de alumbrar hacia afuera sus contenidos que son: Una luz, la verdad; Una estrella, una ilusión; Un árbol, vida y eternidad; Una campana, esperanza y paz; y, Un ángel, custodia y redención. Cada sello mide 2,8 x 3,8 cms., con una perforación de 13,5 x 13,5. El valor facial es de dos dólares de los Estados Unidos de América cada uno.

Se imprimieron mil unidades de cada estampilla en policromía, utilizando el sistema offset, en el Instituto Geográfico Militar, en Quito.

Se utilizó un matasellos conmemorativo de la emisión. No se hicieron sobres de primer día.

El diseño lo realizó Erik Berrones Bermeo para Correos del Ecuador.

Se imprimieron setecientos boletines informativos sin valor comercial.